
Compte rendu de notre entretien avec notre référent projet 

Après avoir réalisé le POC de notre projet, nous avons pris rendez-vous avec notre référent
projet, Pablo ROJO, afin de faire un point sur notre avancement et de discuter avec lui des étapes
restantes.

Dans un premier temps, nous avons expliqué et montré à notre référent notre POC, qui a
pour but de démontrer le circuit de l’eau au sein de notre structure : l’eau est versée au sommet de la
structure, puis s’écoule progressivement entre les étages.
Notre référent nous a posé des questions sur le fonctionnement du Verticultech et notamment sur la
récupération de l’eau en bas de la structure. Il a soulevé le problème de stockage de l’eau avec le
risque d’évaporation suivant la température de l’air ambiant. Il nous a également demandé comment
nous comptions estimer le volume d’eau nécessaire à l’arrosage des plantes. 
De plus, nous avions pour projet initial de récupérer l’eau de pluie en installant un système de
récupération d’eau relié à la gouttière de l’habitacle. Nous avons abandonné cette idée car elle était
trop contraignante et ne correspondait qu’à très peu de clients. Nous avons donc expliqué à notre
référent les raisons de ce choix. 
Par ailleurs, nous avons discuté du côté esthétique de notre projet. Nous avons choisi de faire une
structure en bois traité afin d’apporter un côté naturel et décoratif à notre POC. 

Dans un second temps, nous avons établi avec notre référent les étapes restantes de notre
projet.  Pour la présentation de notre POC  il nous a conseillé d’acheter des vraies fleurs, afin que la
démonstration soit la plus réaliste possible. Nous allons étudier cette idée car nous voulons être surs
de pouvoir garder les fleurs après notre présentation et ne pas les jeter. 
Enfin, nous avons abordé la vidéo de présentation du POC que nous n’avions pas encore réalisée.
Notre  référent  nous  a  conseillé  de  repartir  du  scénario  d’usage  et  de  faire  participer  tous  les
membres du groupe dans la vidéo qui doit durer entre 1,30 min et 2 min. 

Finalement, cet entretien nous a permis de faire un point sur notre avancée. Il nous a permis
d’éclaircir les étapes restantes pour la réalisation du projet et de soulever quelques problématiques
auxquelles nous pourrions être confrontées. Nous avons conclu que notre temps était bien géré et
que les heures restantes sont suffisantes pour finir notre projet.


